
_ _ _Orthographe Le pluriel des adjectifs

Mais il existe des cas particuliers. La forme au pluriel va dépendre des dernières lettres
de l’adjectif :

EDUCATOPIA

Le pluriel d’un adjectif se forme, en général, en ajoutant un –s au singulier.
une fleur bleue➔ des fleurs bleues

singulier pluriel

adjectifs en –eau 
ajout d’un -x

un beau paysage des beaux paysages

adjectifs en –al
pluriel en -aux

un sourire amical des sourires amicaux

Certains adjectifs en –al n’ont pas leur pluriel en –aux mais en ajoutant un –s :
banal/banals; bancal/bancals; fatal/fatals; final/finals; glacial/glacials; natal/natals;
naval/navals.

Attention, les adjectifs qui se terminent par s ou x ne changent pas au pluriel :
un loup gris➔ des loups gris ; un prix bas➔ des prix bas.
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